

Schön verpackt mit einer „[Initiative 50plus](#)“ und dem [Rentenbericht 2006 \[PDF - 332 KB\]](#) hat das Bundeskabinett die [Rente mit 67](#) auf den Weg gebracht. Die [IG Metall \[PDF - 48 KB\]](#) hat die beschönigenden Behauptungen der Bundesregierung mit den nackten Tatsachen konfrontiert. Fazit: Eine gesicherte und auskömmliche Altersversorgung ist keine Frage der demografischen Entwicklung, sondern eine Frage der künftigen Erwerbsquote und der Verteilung der erwirtschafteten Güter und Dienstleistungen. Dafür hat die Große Koalition aber keine Konzepte. Wolfgang Lieb.